

Nombre del alumno: Brenda Nataly Galindo Villarreal

Nombre del Docente: Sergio Jiménez

Nombre del trabajo: reporte de lectura

Materia: Antropología medica 2

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2do Semtre

Carrera: Medicina Humana

ENFOQUE ANTROPOLÓGICO DE NORMALIDAD

09 MAY 2021

Antropología, ciencia y otro conocimiento.
Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones

El texto nos habla de una antropología que trasciende la visión empirista de la cosa observada.

Argumentando la respuesta de tres cuestiones:

1. Primera: es pensar que grado sustenta un realismo basado en la objetividad que indique la verdadera especificidad histórico-estructural del sujeto, correspondiendo a compromisos políticos y éticos de analistas que generalmente no se hacen explícitos.
2. Segunda: Concierna a cómo desbordar nociones, sustentadas en ideas de cientificidad para producir las experiencias de lucha de sectores y sojuzgados.
3. Tercera: Plantea en qué sentido otras formas de conocer, no atadas a los cánones metodológicos de una disciplina sobre la otredad desbordan conceptos que hacen a las personas legible y gobernables.

Estas dichas afirmaciones son del autor Marx, con una visión autocrítica de la "verdad" por un cambio revolucionario del "socialismo científico".

En artículo se compone por cuatro partes:

El primero ofrece un acercamiento influyente antropológico anglosajón en un entorno para lograr relatos sólidos sobre la desigualdad y las formas de resistencia o lucha a través de la definición de la distancia social entre el etnógrafo y el otro (político). El segundo emprende una reflexión sobre conceptos que contienen cargas de significados

unicampus

Norma

ideológicos, anuncian la racionalidad de una época y establecen lo coherente para el dominio; la tercera presenta un ejemplo de la generación de un etnograma desafiante sobre el sujeto, el cuarto interpreta un conocimiento sencillo y sensible sobre las traducciones locales de la historia universal inscrita en la formación del estado y el desarrollo capitalista.

Antropología y resistencia: entre verdad y ética.

Nos habla de la antropología norteamericana por Sherry Ortner (2006, 43) inspirada en lo que Clifford Geertz entendía como descripción denotativa riqueza, exhaustividad y detalle que debería contener el relato etnográfico, cuestiona la falta de rigurosidad y profundidad en diversos estudios de resistencia. Su crítica analiza la "intra-política" de James C. Scott, como los estudios subalternos.

Menciona que la dimensión moral ha sido un componente central en los relatos sobre la diferencia humana que algunos antropólogos y antropólogas anglosajones han desarrollado en los últimos años. Ortner lo llama la existencia de una crisis de representación.

Conceptos y sujetos: imágenes dominantes de sociedad:

Scott emplea el término de "sujetos de Estado" para referirse a poblaciones legibles, por ser contables, medibles, así como controlables.

En México se eso por la dominación en la posir

Norma

bilidad de integrar regiones o sectores sociales al estado nacional por la fuerza o el consenso.

La otra epistemología del sujeto.

En esta parte del texto nos hablan sobre el levantamiento armado del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), en como las conceptualizaciones hegemónicas comprenden los movimientos sociales que se quedaron cortas ante la incoherencia de un evento de estas porciones

Nos dice que el zapatismo surgió a la luz pública los primeros días de enero de 1994, se dice que se tomó por las armas diversas localidades, lo que provocó que sus integrantes sufrieran bajas junto con la muerte de otros civiles, esto nos dice que se trataba una forma de autonomía, que buscaba desbordar las divisiones de un mundo comunitario idealizado.

unicampus

Norma

Bibliografía

Carpinteiro*, F. J. (febrero 2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. *Scielo*, 11.